



NACIÓN

Confirman cuáles son las 10 mejores carreras de universidades públicas en Colombia

La compañía Quacquarelli Symonds elabora anualmente clasificaciones mundiales de universidades en la que ordena las mejores 800 instituciones educativas.

- > Listado de universidades que tienen convenio con el Sena; darían descuentos en matrículas
- > 8 universidades que no exigen puntaje mínimo del Icfes y requisitos para aplicar



Cuáles son las 10 mejores carreras de universidades públicas. | Getty Images

COMPARTIR:

Escucha el artículo 00:00

¿De afán? Te lo resumimos

Únete a nuestro canal en WhatsApp
Las noticias más importantes, al instante

DR:



Noticias de Colombia y el mundo: entrevistas, internacional, economía, política y deportes.

[Visitar sitio](#)

Actualizado: 30 de septiembre de 2023 - 05:32 pm

a compañía tiene en cuenta criterios como la **reputación del empleador y la académica**, la relación estudiante – facultad, las citas por facultad, la relación con catedráticos y **estudiantes** internacionales.

LO ÚLTIMO

NACIÓN

entro de sus listas, hay una en la que reúnen **las mejores instituciones** según **las carreras más demandas en el 2023**. Basados en este análisis, conozca cuáles son las mejores carreras actualmente de las universidades públicas de Colombia.

Lea también: [Confirman último plazo para inscribirse a examen de la deA y dicen cómo serán las pruebas](#))

1. Ingeniería de Petróleos – Universidad Industrial de Santander

De acuerdo con el Ranking QS, esta universidad se encuentran en el **puesto 68 en el escalafón de América Latina y el Caribe**, teniendo su mayor clasificación en la reputación del empleador.

Ingeniería de Petróleos es la carrera mejor calificada de la universidad. Con esta carrera se aprende a estar al frente de cualquier etapa de la cadena de hidrocarburos. Su trabajo es clave para la exploración y perforación de pozos, así como para [el desarrollo de campos petrolíferos o de gas](#).

El salario promedio es de **2'900.000 pesos colombinos**. Sin embargo, grandes empresas nacionales, como **Ecopetrol**, ofrecen un pago de **entre 3'500.000 a 7'000.000 COP**. La carrera es de 10 semestres y es en la sede de Barrancabermeja.

2. Medicina – Universidad Nacional

Aunque es una de las universidades que no requiere puntaje mínimo del **Icfes**, esta **universidad sí pide un examen de admisión**. Debido a su exigencia, la carrera de **Medicina** es a la que más se le exige puntaje. Para el 2023, los estudiantes debían tener más de 709,23 puntos.

Los profesionales de medicina general pueden ganar **entre 3'000.000 a 3'500.000 pesos mensuales**. Si hace una especialización, el salario puede aumentar significativamente.

3. Ingeniería de Minas y Metalurgia – Universidad de Antioquia

Esta carrera tiene **un total de 180 créditos que podrá verse en un total de 10 semestres y sus egresados** podrán desempeñarse como **científicos** con habilidades en la industria **minera** metalúrgica. Además, **estarán capacitados para resolver y evaluar problemas de la tecnología de ingeniería** usando matemáticas y ciencias naturales.

El salario de un egresado puede estar desde **1'427.697 pesos a 6'979.174 pesos mensuales para el 2023**.

Exministro Ruiz no se guardó por denuncia del Gobierno Petro en su contra y dejó mensaje

Hace 12 mins

NACIÓN

Con James en el remate del partido, Sao Paulo se quedó con el clásico ante el Corinthians

Hace 1 hora

NACIÓN

Gigantesco incendio en páramo de Boyacá: lo controlaron tarde y arrasó con inmensa parte

Hace 2 horas

h. Ingeniería de sistemas – Universidad

Nacional

Esta es la **cuarta carrera mejor paga en Colombia**. El salario promedio de un egresado de esta carrera es de **2'800.000 pesos colombianos**.

En la **Universidad Nacional** es la mejor a nivel nacional. Los profesionales de esta carrera serán capaces de diseñar, implementar y evaluar sistemas, componentes, procesos o programas de computación de acuerdo a las necesidades requerida. Además, **aprenderán a identificar y resolver cualquier problema de computación**.

i. Licenciatura de literatura – Universidad

de Antioquia

De acuerdo con la lista QS, **esta universidad es una de las más fuertes instituciones que da la carrera a nivel mundial**, ubicándose entre **las 251 a las 300 mejores**. Allí se preparan maestros en ámbitos de la lengua, literatura y pedagogía.

El **salario** promedio de un profesor en Colombia depende de la categoría en la que se requiera. Una persona con solo **el título profesional puede ganar desde 857.622 a 5'211.474**. Sin embargo, si consigue hacer una maestría o especialización, el salario podría llegar a ser hasta de **8'116.138 COP**.

j. Geología – Universidad Nacional de

Colombia

Se trata de una profesión importante para el **avance de la inversión minera** en el país, pues se encargan de evaluar el potencial geológico de un área para **determinar si hay reservas minerales útiles**.

El salario general de un geólogo en el país está **entre 2'500.000 a 4'500.000 pesos al mes**. El valor cambiará dependiendo de la experiencia y el trabajo. En la UN, se requiere un puntaje de **621,43 para pasar y solo pasan 30 estudiantes**.

k. Antropología – Universidad Nacional

Entre las mejores carreras calificadas de la UN, **está la antropología**. Los egresados de esta carrera puede ser asesor gubernamental, de **agencias privadas**, conservador de patrimonio, **docente** y **analista políticos**.

El salario de un antropólogo para este año, puede estar **entre el 1'123.250 a los 2'026.279 pesos colombianos**.

3. Bacteriología – Universidad del Valle

Se trata de una de las mejores carreras calificadas de la Universidad del Valle. Dura de estudiar, pero en 6 semestres y prepara a los profesionales en áreas científicas e investigativas enfocadas en los microorganismos.

El salario promedio de un bacteriólogo en Colombia es de **2'306.953 para el 2023** y se trata de una de las profesiones con mayor demanda en el país actualmente.

4. Química Farmacéutica – Universidad Nacional

Los profesionales en esta carrera se dedican a proporcionar **medicamentos a la población que prevengan o combatan las distintas afectaciones patológicas**. Después de la pandemia del [COVID-19](#), esta carrera se ha convertido en una de las más demandadas.

El salario promedio es de **2'700.000 y cerca del 97% de los profesionales en esta área consiguen una oportunidad laboral**. Aunque la Universidad del Valle y la UDEA compiten el puesto, la Universidad Nacional gana como la mejor universidad para ver la carrera.

5. Agricultura – Universidad de Antioquia

En medio de una difícil situación por los cambios climáticos, que muchos expertos señalan como imposibles de revertir, esta carrera toma mucha relevancia y demanda. De acuerdo con el Ranking QS, la [Universidad de Antioquia](#) se encuentra entre **los 201-250 mejores universidades**.

El salario de un egresado agrónomo, puede estar **entre el 1'675.889 y 6'496.076 mensuales para el 2023**.

[Lee todas las noticias de nacion hoy aquí.](#)



SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

SUSCRIBIRME

[Acepto términos y condiciones](#)

Temas Relacionados:

UNIVERSIDADES

ESTUDIO

UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA

UNIVERSIDAD NACIONAL

W RADIO



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

Recomendados en **Nación**



Ministra de Trabajo llamó incendiarios a periodistas por toma indígena a Semana



Revista Semana fue tomada por indígenas que entraron a la fuerza: qué pasó



Cantante Tirso Duarte fue herido en Colombia y está delicado de salud



Gustavo Petro aceptó que entregó dinero para las marchas a favor de su Gobierno

TE PUEDE INTERESAR



ECONOMÍA

Confirman cuál es el sueldo (en pesos colombianos) de los guardias reales británicos



DEPORTES

EN VIVO Pereira vs. América por Liga Betplay 2023: transmisión gratis, nóminas y goles



TECNOLOGÍA

Inteligencia artificial mostró cómo se vería Mafalda en la vida real



NACIÓN

Bloqueo en Transmilenio causó desespero en gente varada en dos estaciones por bochinche

